

« CAISS' KIROULE » - 3^e édition
LA COURSE DE CAISSES À SAVON
Samedi 7 novembre, de 9h à 13h
Rue Albert Schweitzer, Dumbéa

Dumbéa, le 30 octobre 2020

La course déjantée de caisses à savon organisée par la Ville de Dumbéa revient pour une 3^e édition ! Celle-ci prendra le départ rue Albert Schweitzer, le samedi 7 novembre, à partir de 9h. De nombreuses animations sont également prévues au parcours du cœur, en contrebas de l'hôtel de ville.

La Caiss' Kiroule, événement familial et festif, est de retour pour une 3^e édition le samedi 7 novembre !

16 caisses à savon toutes aussi déjantées les unes que les autres dévaleront la rue Albert Schweitzer pour le plus grand plaisir du public et du jury.

À l'issue de cette démonstration de pilotage hors norme, le jury récompensera l'originalité, la technicité, le fairplay et l'efficacité des petits bolides et de ses équipes.

Installés sur le parcours du cœur, en contrebas de l'hôtel de ville, de 9h à 13h, un village d'animations et des stands de restauration permettront également au public de profiter de cette journée conviviale.

Entrée libre et gratuite.

PROGRAMME :

- 9h-9h30 : défilé des caisses à savon sur le parcours du cœur
- 10h-11h : top départ des descentes ! (deux descentes par caisse à savon)
- 11h30 : remise des récompenses
- 9h-13h : village d'animations (ventrigrisse géant, mobilboard, vélo écolo, skate électrique, petits chevaux, tatouage éphémère...)

A noter que pour le bon déroulé de cette manifestation, la rue Albert Schweitzer sera fermée de 5h à 13h (accessible uniquement aux riverains). Les usagers seront déviés vers l'avenue Victor Hugo et/ou l'avenue Numa Joubert.

Renseignements et informations :

Service de l'animation et de la jeunesse de la Ville de Dumbéa
 Tél. : 41 30 36 / 93 56 91



Contact presse

Valérie DURAND – Responsable de la communication
 Tél. : 41 40 00 ou communication@ville-dumbea.nc